



Geschichtsportal Werther

Gemeindebrief der ev. Kirchengemeinde Werther

Jacobi Aktuell (bis 2001 Wegweiser)

Digitale Sammlung des Geschichtsportals Werther.

In der digitalen Sammlung des Geschichtsportals Werther bieten wir Ihnen Zugang zu digitalisierten Büchern und Zeitschriften aus unterschiedlichen Beständen. Bei den digitalisierten Werken liegt entweder die Gemeinfreiheit oder die Veröffentlichungsgenehmigung durch den Urheberrechtsträger vor.

[http:// www.geschichtsportal-werther.de](http://www.geschichtsportal-werther.de)

Email: Info@geschichtsportal-werther.de

Die Datei wurde unter der Lizenz „Creative Commons Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Keine Bearbeitungen“ in Version 3.0 (abgekürzt „CC-by-nc-sa 3.0/de“) veröffentlicht.



Den rechtsverbindlichen Lizenzvertrag finden Sie unter

<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/de/legalcode>

Wegweiser

Neues aus der Ev. Luth.
Kirchengemeinde Werther
OKT./ Nov. 1997

-Kostenlos-
Zum Mitnehmen



ÜBERFLUSS DER GNADENGABE



2.Korinther 9,6-15

GOTT FÄHRT DIE
ERNTE EIN -
DU, DIE
GEMEINDE BIST
SPEICHER,
DER ÜBER-
FLIEBT VON DEM
KORN, DAS SO
FLIEBT - IN DIE
BEDÜRFTIGE
HAND.

Christian Fürchtegott Nothanker

Kleiner Gemeindetag in Langenheide

Lange war schon darüber diskutiert worden, ob nicht mal ein Fußballspiel zwischen dem Presbyterium und Mannschaften der einzelnen CVJM's stattfinden könnte, doch es fehlte der Anlass. So wurde jetzt einer beschlossen, in Langenheide sollte ein „kleiner Gemeindetag“ stattfinden. Beginnend mit einem Gottesdienst der von Teilnehmern und Mitarbeitern der Spiekerooofreizeit zur Begrüßung der neuen Katechumenen gestaltet wurde, wurde es ein ereignisreicher Tag. Nach einem Kirchenkaffeetreffen in der Teestube war dann ab 12.00 Uhr nach Langenheide eingeladen worden, wo man sich zunächst mit Bratwürstchen und Salaten stärken konnte. Anpfeiff zum langerwarteten Fußballspiel war dann um 12.30 Uhr. Kräftig angefeuert von rund 150 Zuschauern kämpften Mitglieder des Presbyteriums und die Mannschaften der CVJM's in sechs Spielen um den ersten Platz.

So mancher Tropfen Schweiß war in der brütenden Hitze auf den Rasen gefallen, eh der Sieger des kleinen Gemeindetages feststand. Es war der CVJM Langenheide, der sich vor dem CVJM Werther, dem Presbyterium und dem CVJM Häger platzierte. Besonders überrascht zeigten sich die Presbyter die eigentlich mit dem letzten Platz gerechnet hatten. Waren sie doch besser als sie sich selbst zugetraut hatten. Ihren Abschluß fand die ganze Aktion dann bei einem Kaffeetrinken in den etwas kühleren Räumen des Jugendheims. Einig waren sich am Ende alle darüber, daß dies eine Veranstaltung war, die in jedem Fall wiederholt werden sollte.

Volker Becker

